



ENGEL & VÖLKERS

3 Pièces

59 m²

Réf. W-02WMRZ

727 000 €

Paris 9^{ème}

Appartement à vendre (75009)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers est fier de vous présenter ce beau loft en rez-de-chaussée, entièrement rénové par un architecte d'intérieur, en plein cœur du 9ème arrondissement de Paris. Ancien atelier d'artiste, ce bien exceptionnel combine des matériaux de haute qualité et un design contemporain, offrant une pièce de vie spacieuse et lumineuse, ainsi qu'une cuisine aménagée et équipée. Ce loft dispose de deux chambres élégantes avec placards sur mesure et coin bureau, offrant un espace de rangement optimisé et une touche de sophistication. En descendant quelques marches, vous découvrirez un espace en ...

Engel & Völkers is proud to present this stunning ground-floor loft, completely renovated by an interior designer, located in the heart of the 9th arrondissement of Paris. Originally an artist's studio, this exceptional property combines high-quality materials with contemporary design, offering a spacious and bright living area as well as a fully fitted and equipped kitchen. This loft features two elegant bedrooms with custom-built closets and a workspace, providing optimized storage space and a touch of sophistication. Descending a few steps, you will discover a bright and spacious basement ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ENGEL&VÖLKERS



ENGEL&VÖLKERS

www.residences-immobilier.com



ENGEL&VÖLKERS



ENGEL&VÖLKERS